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Mein geliebtes Volk, 
  
SEID GEWISS, DASS ICH EUCH IN JEDEM AUGENBLICK BESCHÜTZE, SOLANGE IHR 
ES MIR ERLAUBT  
  
Meine Barmherzigkeit ist für diejenigen offen, die mit bereuten Sünden zu mir 
kommen.  Der feste Vorsatz zur Umkehr ist notwendig, damit der Mensch den 
vollen Segen erhält, der die Vergebung der Sünden umfasst. 
  
DIE GOTTESMUTTER IST DIE GROSSE FÜRSPRECHERIN DER MENSCHHEIT, DAHER 
BEDECKT DIE SONNE SIE MIT IHREM LICHT UND LÄSST SIE ERSTRAHLEN, BIS DASS 
IHR LICHT DAS GESAMTE UNIVERSUM ERLEUCHTET. 
IN DIESEM MÜTTERLICHEN LICHT FINDET SICH JEDER VON EUCH VERBORGEN. 
  
Meine Mutter sieht mit Schmerzen auf diejenigen, die sich von dem Licht Ihrer 
Liebe entfernt haben, um aus freiem Willen in die Dunkelheit einzutreten, nicht, 
weil Meine Mutter sie in die Dunkelheit führt, sondern durch die menschliche 
Sturheit, die nicht gehorcht, sondern in ständige Uneinigkeit getaucht ist.  
  
MIT DER DEMUT, DIE MEINE MUTTER AUSZEICHNET, GIBT SIE SICH MEINEM VOLK 
HIN, IN EINEM GEFLECHT, IN DEM SICH DER GROSSE SCHATZ UNSERES WISSENS 
BEFINDET, und sie ruft alle Menschen auf, in Unserem Heiligen Geiste 
wiedergeboren zu werden, um nicht in einer falschen Religiosität zu leben, sondern 
in der Grösse, Kinder des lebendigen Gottes zu sein. 
  
Jeder von euch muss den sichersten Weg durchdringen, um den Glauben zu stärken 
und sich bewusst werden, dass, wenn der Mensch sich Unserer Dreifaltigkeit 
hingibt, er in ständiger Bewegung ist und seine Handlungen zum Segen für seine 
Brüder werden. 
  
Deshalb zeigt sich die Meine Mutter in dieser Anrufung nicht nur auf der Erde, 
damit ihr Ihre Grösse nicht beschränkt, noch betrachtet Sie die Erde nur von oben 
oder aus der Ferne,  sondern Sie betrachtet die Schöpfung vom Himmelsgewölbe 
aus als eifersüchtige Wächterin und bringt gleichzeitig die Sterne zum Leuchten, 
damit sie die Nacht Ihrer Kinder erhellen, die ohne den Moment verstreichen zu 
lassen wachen, ohne zu schlafen. 
  
ES IST MEINE MUTTER, DIE HIMMLISCHE KÖNIGIN, DIE MUTTER DER LETZTEN 
ZEITEN, DIE EIN NÄRRISCHES, UNGEHORSAMES, EIGENSINNIGES UND 
GLEICHZEITIG ÄNGSTLICHES VOLK MIT SCHWACHEM, SCHWANKENDEM GLAUBEN 
ANFÜHRT.  
  
Meine Mutter liebt euch als das, was Sie ist: Mutter der Schöpfung, Mutter der 
rebellierenden Menschheit, die nicht auf die Zeichen dieser Zeit achtet und Meine 
Warnungen nicht versteht, so dass das Böse sie nicht täuschen kann angesichts der 



Präsenz des Antichristen, der keine Erfindung, sondern eine Realität ist und den die 
Menschheit selbst mit ihrer grossen Unwissenheit genährt hat. 
  
Mein geliebtes Volk, Meine Mutter bringt euch dazu, zu wachsen und euch Unserer 
Dreifaltigkeit zu nähern. Sie weckt im Inneren, in der Tiefe der Seele, das, was ihr 
besitzt, aber nicht umsetzt: die Gaben und Tugenden, die in jedem Menschen 
wohnen, zum eigenen Wohl und dem der Brüder. 
  
LERNT MICH KENNEN, ICH BIN KEIN STRAFENDER GOTT, ICH BIN 
BARMHERZIGKEIT...  
  
IHR SEID ES, MEIN VOLK, DIE IHR EUCH MIT DER GLEICHEN UNAUFMERKSAMKEIT 
GEISSELT, MIT DER IHR HANDELT UND MIT DER VORSÄTZLICHEN IGNORANZ, MIT 
DER IHR EUCH GEGEN MICH AUFLEHNT. 
  
Erniedrigt durch die Unterdrückung des Betrügers, wird euch das Notwendige 
fehlen, und ihr werdet nicht mehr offen reden können; dann wird der Moment 
kommen, in dem ihr  stöhnen und mit den Zähnen knirschen werdet; ihr möchtet 
fliehen, könnt es aber nicht mehr bis Meine Legionen euch retten, sofern ihr es 
wollt.  
  
VERACHTET NICHT MEINE MUTTER, MEINE KINDER, SIE FÜHRT MEIN VOLK ZUR 
WAHREN FREIHEIT.  
  
Nach dieser Zeit eines ständig wachsenden Schmerzes und des Schmelztiegels 
kommt die Befreiung Meines Volkes und Meine Mutter wird das Böse besiegen. 
  
Mein Volk, bereitet euch vor! Dieser Moment verlangt, dass ihr Männer und Frauen 
des Glaubens seid, der Praxis, von unerschütterlichem Glauben, nicht nur für euch 
selbst, sondern für den Dienst an den Meinen. Ihr benötigt einen Glauben, der sie 
dazu bringt, göttliche Angelegenheiten und keine vergänglichen zu mögen. 
  
Seid Geschöpfe des Guten, seid nicht unvorsichtig mit dem, was euch oft zu Fall 
bringt: die Zunge. Ach, Kinder, wie ihr mit der Zunge tötet, wie ihr mit der Zunge 
verdammt! NEIN, das ist kein Werk meiner Kinder, versteht, dass der Mensch nicht 
vom Brot allein lebt, sondern auch durch das Wort, das aus seinem Mund kommt. 
  
Das Wort ist Segen oder Verdammnis, ich will keine toten Werke, sondern echte 
und wahrhaftige. Wer verantwortlich dafür ist, seinem Bruder Schaden zuzufügen, 
wer nicht ruht, einen Bruder zu diffamieren oder zu verleumden, bei dem "wäre es 
besser, an seinen Hals einen Mühlstein zu binden und ihn ins Meer zu werfen als 
einen dieser Kleinen zu empören." (Lk 17,2)  
  
Ihr hört nicht auf Meine Worte, ihr nehmt sie auf die leichte Schulter und lebt 
daher in so grossen Fehlern weiter, dass ihr ständig mit einer Waagschale lebt, die 
die Taten des Menschen abwägt.  
  
MEIN VOLK, LEBT IN MEINER WAHRHEIT, URTEILT NICHT, SONDERN LIEBT, SÜHNT 
UND LIEBT... 
  
MEINE LIEBE BESIEGT ALLE HINDERNISSE. 



  
Seid nicht wie jene, die zu Mir sagen: "Herr, Herr" und ihre Brüder vernichten. 
  
Liebt einander, wie Unsere Dreifaltigkeit euch liebt, respektiert euch gegenseitig, 
denkt nicht, dass ihr im Guten handelt und stattdessen Stolpersteine für eure 
Brüder seid. Verursacht keinen Streit, damit provoziert der Teufel den Menschen, 
um in seine Gedanken einzudringen und das Herz zu verdunkeln. 
  
Ihr erlebt Momente der Verwirrung, grosser Verwirrung. Lasst euch nicht täuschen. 
  
Betet, um nicht getäuscht zu werden. 
  
Ich rufe euch als Hirte der Seelen, Meine Herde bleibt Meinen Aufrufen aufmerksam 
gegenüber. Ich bin Freiheit und Frieden. 
  
Schaut nach oben, von oben nähert sich die Reinigung, das Feuer wird auf der Erde 
brennen und meine Kinder werden deswegen leiden. 
  
Betet, Meine Kinder, betet für Chile, es wird weiterhin beben. 
  
Betet für Peru, es wird durch die Natur weinen, es wird beben. 
  
Betet für Frankreich, Meine Kinder ruhen nicht, sie leben in Angst. 
  
Betet für Indonesien, der grosse Vulkan erwacht, wie auch jener in Sizilien. 
  
Betet für Mexiko, dieses Volk Meiner Mutter, das sich auflehnt, minimiert das 
menschliche Leben und glüht in unmoralischer Sünde, es wird erbeben und 
durch seine Vulkane erstickt.   
  
Mein Volk, sieh auf die strahlende Mutter, die euch bald aufruft, euch in Geist und 
Wahrheit vorzubereiten, gebt euch nicht mit dem Mittelmass zufrieden, sondern 
dringt in das ein, was euch aufwachen und geistig wachsen lässt. 
  
Die Erkenntnis ist nicht unrechtmässig, wenn es sich in Mir finden last… 
  
Erkenntnis ist nicht unrechtmässig, wenn es dem Wachsen und nicht der 
Verminderung dient... 
  
IHR MÜSST UNTERSCHEIDEN ZWISCHEN DEM RICHTIGEN UND FALSCHEN, ES IST 
NICHT IRGENDEINE ZEIT, KINDER, ES IST DIE ZEIT DER ZEITEN, IN DER IHR LEBT. 
  
Der Teufel verbreitet seine Bosheit: die Spaltung, so dass meine Kinder sich 
gegenseitig angreifen. Liebt eure Brüder und wünscht ihnen Gutes. 
  
Mein Volk, Meine Mutter verlangt nicht, dass ihr Ihre Kinder seid, sondern sie 
schenkt euch Ihre Liebe, jedem von euch. Deshalb rufe Ich euch auf, in Meiner 
Gegenwart zu bleiben, nicht Zuschauer zu sein, sondern eure Verantwortung zu 
übernehmen, die Seele zu retten und ein aktiver Teil der Rettung des Bruders zu 
sein. 
  



Meine Mutter hat sich nicht von Ihren Kindern entfernt, daher begleitet Sie euch 
und zeigt euch die Grösse Ihrer Hingabe, Ihrer Liebe, Ihres "Ja" und Sie ruft euch 
auf, dieses "Ja" zu Unserem Willen auszusprechen, damit ihr euch nicht das ewige 
Heil verwehrt. 
  
MISSACHTET NICHT MEINE RUFE. ICH LASSE MEIN VOLK NICHT ALLEINE. ICH 
SENDE EUCH MEINEN FRIEDENSENGEL, DER EUCH BESCHÜTZT UND EUCH DEN 
WEG ERLEUCHTET, DENN MEINE LIEBE UND MEIN LICHT VERLÖSCHEN IN IHM 
NICHT. 
  
Ihr müsst Meinem Haus treu bleiben, an Meine Wahrheit gebunden, an das Gesetz 
Gottes, nicht an das des Menschen, das er inmitten des Chaos errichtet, das die 
Menschheit durchdringt. Vergesst nicht, dass jede Anstrengung, das Böse zu 
überwinden, ein Akt der Liebe zu Unserer Dreifaltigkeit und ein Zeichen der Liebe 
zu Meiner Mutter ist. 
  
Mein geliebtes Volk, 
  
MEINE MUTTER IST DIE MUTTER EINES JEDEN VON EUCH, SIE LIEBT EUCH MIT 
UNENDLICHER LIEBE. 
  
Ich segne euch. 
  
Euer Jesus. 
  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
   
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS  
  
Brüder und Schwestern, 
  
Unser geliebter Herr Jesus Christus durchtränkt uns mit dieser göttlichen Liebe zu 
Seiner und unserer Mutter. Er ist der Gottmensch, unser lieber Herr Jesus Christus, 
der nicht mit Worten und Anerkennung für Seine und unsere Mutter spart. 
  
In diesem Moment, in dem wir Unsere Liebe Frau von Guadalupe feiern, sagt der 
Himmel selbst zur gesamten Menschheit: "SIE IST HIER, DIE MUTTER ALLER 
MENSCHEN, HÖRT IHR ZU". 
  
Und mit der Liebe des Kindes und treu zu Seiner Mutter, ruft Christus uns auf, den 
Ruf der Mutter zu erhören und nicht nur Diener des Himmels zu sein, sondern 
zugleich Diener unserer Brüder. So ist es: 
  
"Wenn jemand der Erste sein will, soll er der letzte von allen sein und sich zum 
Diener  
aller machen" (Mk. 9.35) 
  



UND OBWOHL DIESE ERSCHEINUNG UNSERER LIEBEN FRAU VON GUADALUPE VOR 
ALLEN ANDEREN WICHTIGEN ERSCHEINUNGEN STATTFAND, FASST SIE DIE GRÖSSE 
UNSERER MUTTER, DIE WIR VEREHREN, IN DIESER ERSCHEINUNG ZUSAMMENT 
UND NIMMT DIE SPÄTEREN VORWEG: DIE ENTDECKUNGEN DER WISSENSCHAFT 
SAGEN UNS, DASS GUADALUPE FÜR DIESE ZEIT UND FÜR DIESES VOLK GOTTES 
IST. 
  
Vergessen wir nicht, dass uns die Gottesmutter erwartet, lasst uns mit dieser 
mütterlichen Liebe aufmachen, die Sie uns anbietet und die Christus uns 
versichert. 
  
Amen. 
  


